

EU defiende ante ONU su embargo contra sandinistas

Nueva York, Nov. 23 (DPA). Los Estados Unidos defendieron hoy en la ONU su embargo comercial contra Nicaragua diciendo que no era "ni ilegal ni impropio".

El representante norteamericano, Harry Cahill, así lo declaró durante los debates en la comisión económica y financiera, donde Nicaragua pidió el lunes que los EE.UU. le levanten el embargo comercial impuesto en mayo de 1985.

Era "desafortunado" dijo Cahill, que Nicaragua hubiera insistido en inyectar en discusiones de orden económico una resolución de carácter político. Cahill se lamentó que la comisión económica y financiera "hubiera sido explotada por el régimen sandinista para sus propios propósitos y fines."

El representante norteamericano sostuvo que el embargo había sido completamente legal, ya que ni las

—Pasa a la página 52—



ARRESTA MINERO. Lima, Nov. 23 (AP-Cablefoto). Un policía arresta a un trabajador minero que junto a varios compañeros participaba en marchas de protesta en esta capital. Serios incidentes se produjeron hoy, horas después del anuncio gubernamental sobre severas medidas de austeridad.

Mineros peruanos chocan con la policía en Lima

Lima, Nov. 23 (Reuters). Mineros huelguistas chocaron hoy con la policía en pleno centro de esta capital, horas después de que el gobierno peruano anunciara un drástico plan de ajuste económico, dijo un vocero policial.

Manifestó que 40 personas fueron detenidas cuando lanzaban piedras

en dos incidentes frente a los ministerios de Economía y Trabajo.

El portavoz dijo que los mineros protestaban por el fracaso del gobierno en resolver un prolongado paro y por un conjunto de medidas de austeridad anunciadas anoche por el ministro de Economía, Abel Salinas.

Perú devalúa su moneda en un 100% ante el dólar

Lima, Nov. 23 (AP). El gobierno anunció anoche una devaluación del inti peruano frente al dólar en un 100 por ciento con el fin de encarar "el proceso inflacionario recesivo" que en los últimos 12 meses llegó a 1,111.8 por ciento.

Dijo que se van a implantar también normas tributarias que fortalecen al tesoro mediante reajustes mensuales y se reducirán las tarifas arancelarias para importaciones en general a una sola tasa del 10 por ciento.

"Sandinistas violan su propio cese al fuego"

Managua, Nov. 23 (UPI). La Resistencia Nicaragüense acusó hoy al gobierno del presidente Daniel Ortega de estar violando "su propio cese al fuego" al atacar a un grupo de Contras del comando Jorge Salazar, en el Sudeste del país, don-

de murió un rebelde y varios resultaron heridos.

Según denunció el directorio rebelde, el gobierno desarrolla una operación denominada "Super Danto 88", destinada a aniquilar a los

—Pasa a la página 24—



ASESOR DE BUSH. Washington, Nov. 23 (AP-Cablefoto). El Gral. Brent Scowcroft, fue seleccionado hoy por el presidente electo George Bush, como su Consejero de Seguridad.

Bolivia renegocia \$241 millones con el "Club de París"

La Paz, Nov. 23 (DPA). Bolivia renegó esta semana ante sus acreedores del "Club de París" 241 millones de dólares de un total de 504 millones correspondientes a su deuda bilateral y logró además un período de alivio de siete años en el cual no pagará intereses ni capital, según el ministro de Finanzas, Ramiro Cabezas.

Bolivia espera amortizar el total de la deuda en 1995, pero antes, deberá renegociar 263 millones de dólares del saldo deudor que mantiene sobre todo con Argentina y Brasil, por la recientes gestiones, Bolivia ahorrará 110 millones de dólares anuales.

Muere un hombre de negocios de la comitiva Alfonsín

Bolonia, Italia, Nov. 23 (AP). Un hombre de negocios argentino que acompañaba al presidente Raúl Alfonsín en su visita a Italia fue hallado muerto, al parecer como resultado de un ataque cardíaco, dijo una agencia noticiosa italiana.

La agencia dijo que el extinto era Manuel Madanes, de 73 años, presidente de la empresa de neumáticos Fatsa, y lo describió como uno de los diez empresarios más ricos y conocidos de Argentina.



MINISTRO ILESO. Bogotá, Colombia, Nov. 23 (AP-Cablefoto). El ministro de Defensa, Gral. Manuel Jaime Guerrero Paz, salió ileso en un atentado terrorista.

Gral. Brent Scowcroft asesor personal de Bush

Washington, Nov. 23 (AP). El presidente electo George Bush seleccionó hoy al Brigadier General retirado Brent Scowcroft, un experto en asuntos latinoamericanos que participó en la comisión gubernamental que investigó el caso Irán-Contras, como su asesor personal en asuntos de seguridad nacio-

nal. Uno de los primeros puestos de Scowcroft en su larga carrera dedicada más que nada al estudio de los asuntos estratégicos, fue miembro de la sección latinoamericana de la División de Asuntos Internacionales del Departamento de Defensa (Pentágono).

Secuestran en Honduras a funcionario de la FAO

Tegucigalpa, Nov. 23 (DPA). El subdirector de la Oficina del Programa del Fondo de Ayuda de Alimentos (FAO) de la ONU en Tegucigalpa, el hondureño Carlos Zelaya, fue secuestrado anoche (local) en un centro comercial de Tegucigalpa por dos jóvenes arma-

dos que lo obligaron a salir de su automóvil.

La información fue proporcionada por los noticiarios de las estaciones radiales y confirmada por sus familiares, así como por personal del centro comercial "Delikatessen", donde

—Pasa a la página 52—

Tres muertos en atentado contra ministro colombiano

Bogotá, Nov. 23 (DPA). Las autoridades colombianas trataban de identificar hoy a los autores del atentado perpetrado anoche (hora local) contra el ministro de Defensa, general Manuel Guerrero Paz, que salió ileso, y en el que murieron tres de sus escoltas y dos más quedaron heri-

dos. Según trascendió, el Ministro se dirigía hacia su residencia en compañía de sus escoltas, cuando una bomba de alto poder fue activada por control remoto, en momentos en que el vehículo oficial pasaba por frente de un poste de alum-

—Pasa a la página 52—



CONTRA MINISTRO. Bogotá, Colombia, Nov. 23 (AP-Cablefoto). Este es el vehículo en que anoche viajaban varios guardaespaldas del Ministro de

Defensa de Colombia, que fue objeto de una emboscada guerrillera. Tres de ellos resultaron muertos y dos heridos. El ministro salió ileso.

Cerezo solicitará a EU ayuda para CA

Guatemala, Nov. 23 (UPI). El presidente Vinicio Cerezo dijo hoy que viajará en diciembre a Estados Unidos y solicitará al gobierno de ese país que extienda los beneficios económicos de que gozan los países miembros de la Cuenca del Caribe a Centroamérica.

"Los beneficios de la Cuenca del Caribe son importantes para el desa-

rollo de la economía de estos países. Por ello, a principios de diciembre viajaré a Miami, acompañado de algunos funcionarios, para instar al gobierno de Estados Unidos a prolongar los efectos de la Cuenca del Caribe", dijo Cerezo.

El mandatario señaló que los incen-

—Pasa a la página 52—